

Conférence sur la situation actuelle au Proche-Orient

Le conseil diocésain de Saint-Jérôme - Mont-Laurier de Développement et Paix – Caritas Canada (DPCC) organise une conférence sur la situation qui se vit actuellement au Proche-Orient depuis plus d'un an déjà. Cette conférence aura lieu **mardi le 19 novembre de 19:00 à 20:30** (accueil à partir de 18:45) à la **salle Raymond de Saint-Eustache (salle attenante à l'église de Saint-Eustache au 123, rue Saint-Louis)**.



Notre conférencier sera M **Nagui Demian**, coordonnateur des programmes internationaux à DPCC. Il nous entretiendra, entre autres, sur l'évolution de la situation dramatique des civils Palestiniens dans la bande de Gaza depuis le début de la guerre avec Israël, la situation au Liban, ainsi que des actions posées par DPCC et ses partenaires locaux.

L'entrée est gratuite. Bienvenue à tous.